

Zapallar participa del lanzamiento de la campaña “Buen Trato en Movimiento”

En un reconocimiento a su liderazgo en la promoción del respeto y la convivencia, la comuna de Zapallar fue especialmente invitada al lanzamiento oficial de la campaña nacional “Buen Trato en Movimiento”, impulsada por la Subsecretaría de la Niñez del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. Esta invitación destaca la experiencia local desarrollada en torno a la campaña “Tratémonos Bien, De Eso Se Trata”, una iniciativa pionera implementada con éxito en la comuna durante los últimos cinco años.

El alcalde de Zapallar y presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades, Gustavo Alessandri, expresó su orgullo por el reconocimiento señalando que “hace cinco años impulsamos en Zapallar la campaña ‘Tratémonos Bien, De Eso Se Trata’ y hoy es un honor que esta experiencia local inspire una política pública a nivel nacional. Agradezco profundamente a cada funcionario, estudiante y familia que ha hecho posible esta transformación desde lo comunitario.”

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la ministra Javiera Toro valoró el trabajo sostenido de la comuna reconociendo que “este es un llamado a todo el país para mejorar nuestras prácticas cotidianas y por supuesto esto incluye compromisos individuales, de familia e instituciones y esta campaña que el municipio de Zapallar lleva adelante, tiene ese compromiso para tener una sociedad con menos violencia y más amable”.

En tanto, la Subsecretaria de la Niñez, Verónica Silva, también destacó la experiencia comunal señalando que “Zapallar ha desarrollado una campaña muy linda y es un ejemplo importante de seguir por eso pensamos que era una muy buena idea que pudiéramos tener una delegación de un grupo de personas que tengan experiencia en este trabajo y que puedan contar su experiencia a otros”

Zapallar participa del lanzamiento de la campaña “Buen Trato en Movimiento”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?